

## Gratulation an 4WheelFreestyle

Beigesteuert von Corega Tops  
Mittwoch, 19. September 2007

Unsere "HütchenläuferInnen", die uns ja inzwischen Montags in der Halle Gesellschaft leisten, sind am Wochenende recht Erfolgreich in München geskatet. Dazu Herzlichen Glückwunsch!

Gefahren wurde in zwei Wettbewerben, dem SpeedBattle und dem FreestyleBattle. Und in beiden Disziplinen konnte die 4WheelFreestyle-Gruppe gute Ergebnisse vorweisen, so waren im Speed Contest zwei Leute unter den ersten zehn und nur knapp verpasste ein Gladbacher die Top10.

Beim Freestyle sah es noch besser aus, mit dem ersten und dritten Platz dominierten die 4WheelFreestyler - insgesamt gab es vier Top10 Plätze.

Tja aber so ein Wochenende kostet auch Kraft, und so waren am Montag nur zwei Leute beim Training. Deswegen einfach mal auf diesem Weg die Glückwünsche der Painlovers!

Mehr findet ihr auf der Seite der 4WheelFreestyler.